



Irene Montero visita la sede de Médicos del Mundo y reafirma el compromiso del Gobierno en la lucha contra la trata y la explotación sexual



12 de mayo de 2021.- La ministra de Igualdad, Irene Montero, ha visitado esta tarde la sede de Médicos del Mundo (MM). Durante la visita ha mantenido un encuentro con las personas responsables de esta ONG que trabaja por el derecho universal a la salud y la atención sanitaria, especialmente en apoyo a mujeres en contextos de prostitución y víctimas de trata con fines de explotación sexual. La ministra se ha interesado por el trabajo de MM en todas las CCAA con las mujeres víctimas de explotación sexual, trata y en contexto de prostitución. En ese sentido, ha recordado la ampliación, a través de los fondos europeos, de los servicios de atención integral a todas las mujeres, incluidas las víctimas de trata y explotación sexual. “Necesitamos el empuje, la fuerza y la experiencia de todas las entidades para elaborar la Ley Integral Contra la Trata”.

